

## “Sabores de aquí y de allá”



La actividad desarrollada como colofón a las “Jornadas Culturales y Solidarias” fue una muestra de gastronomía organizada por un grupo de profesoras integrantes del grupo de trabajo: Isabel Alvarez-Pedrosa, Beatriz Menéndez, Manuela García, Yolanda Menéndez, Mónica Poo, y Beatriz Foncueva junto con las familias que deseaban participar en el proyecto de dar a conocer la gastronomía propia de sus países de origen a la vez que, consideramos, que el acto de reunirse y compartir la comida no sólo alimenta el cuerpo humano, también fortalece el cuerpo social. El propósito fue hacer visible al grupo de población emigrante en Cangas de Onís de una manera festiva alrededor de una expresión cultural tan importante como la gastronomía.

Entendiendo que las cocinas poseen un valor simbólico y emocional con singularidades ancladas en su historia, recursos naturales y también la condición tradicional de “saber hacerla”, enviamos una carta a los padres/madres de procedencia extranjera solicitando su colaboración en la actividad que habíamos diseñado. Algunos no podían estar presentes el día de la actividad y otros carecían de tiempo para la elaboración de platos típicos por motivos laborales, pero encontramos un grupo dispuesto a colaborar con procedencias diversas: Argentina, Brasil, Bélgica, Rumanía, Holanda, Venezuela etc... Los ingredientes necesarios fueron costeados por “Acción en Red- Asturias”, en unos casos abonando las facturas que nos pasaron y en otros proveyendo nosotras mismas a las familias.